

硯海

百歩
hyappo

INDEX

令和5年度会長挨拶／令和5年度定時総会・4月例会	2
例会レポート	3
第38回しものせき海峽まつり・源平まつり	4
ツール・ド・しものせき2023／山陽YEGとの交流事業	
済州商工会議所青年部会との第1回オンライン会議	5
公開委員会レポート／行事活動レポート／同好会レポート	6
日本商工会議所青年部連合会事業／ 山口県商工会議所青年部連合会事業	7
令和5年度前期新入会員	8



▲ウェブサイト

発行

下関商工会議所青年部

〒750-8513 下関市南部町21-19 TEL083-222-3333

《E-mail》yeg@shimonoseki.cci.or.jp



令和5年度
下関商工会議所青年部
第44代会長 阿部 隆昌

【会長挨拶】 半年を振り返って

『一步百歩』のスローガンを掲げて始まった令和5年度も半年が経ちました。定時総会やその後の懇親会で、会長として決意を示させていただいたのが昨日のこのようです。

今年度はコロナ禍による規制も緩和され、上半期の中でも下関YEGとしてたくさんの事業を実施いたしました。

5月に実施したメイン事業となる「第38回しものせき海峡まつり・源平まつり」では、4年ぶりにほぼ例年通りの規模の開催となり約31万人の方に来場していただきました。久しぶりの通常規模の開催に準備などで戸惑うこともありましたが、会員一同一生懸命取り組み「しものせき海峡まつり・源平まつり」の歴史を繋げられたことをうれしく思います。

この半年間、会員が積極的に事業に参加し下関YEGを支えていただいたことに感謝いたします。会員の行動や意見に助けられ、またどんな時でも見せてくれた笑顔に勇気づけられました。



これからの半年間も仲間と共に研鑽し絆を深め、笑顔あふれる下関YEGを次世代へ繋げてまいります。

最後になりましたが、関係各位及び関係諸団体の皆様には平素より我々の活動にご理解ご協力いただき心より感謝申し上げます。これからも下関YEGは地域で活動する青年経済団体として、一步踏み出す勇気を忘れずに活動してまいります。引き続き皆様のご支援ご協力お願い申し上げます。

令和5年度定時総会・4月例会

4月10日(月)、下関グランドホテルにて「令和5年度定時総会・4月例会」を開催しました。

先に行われた定時総会では、令和4年度の事業報告や収支決算の報告を行いました。その後、優秀会員賞・優秀新人賞・皆勤賞・例会皆勤賞・会長賞の各賞が表彰され、昨年一年間の総括を会員一同で確認しました。令和5年度の役員を選出が行われ、続いて新年度の事業計画・収支予算案が伝えられました。各議題が出席した会員一同に承認され、令和5年度の新体制が始まりました。中尾直前会長より新会長へ『会長バッジ』が贈呈され、阿部隆昌第44代下関商工会議所青年

部会長が誕生しました。阿部会長から集まった会員へ所信表明を行い、会員一同が新しい年が始まったと心が引き締まりました。

続いての4月例会では、卒会者と新入会員の紹介が行われました。卒会者にはこれまでの感謝を込めて賞状と記念品が贈られ、前期新入会員10名には阿部会長よりこれからの期待と共にYEGバッジが贈呈されました。

新入会員を仲間に加え、阿部会長のもと、会員一同令和5年度の青年部活動を通じ、地域の発展や下関YEGを盛り上げていく一年間活動していくことを共有しました。



5月例会 前期新入会員3分間スピーチ・第38回しものせき海峡まつり・源平まつり打ち上げ【会員研修委員会・地域活性化委員会】



5月8日(月)、下関グランドホテルにて、5月例会「新入会員3分間スピーチ」および「第38回しものせき海峡まつり・源平まつり 打ち上げ」を開催しました。今年度は前期で10名の新入会員が下関YEGの新たなメンバーとなりました。会員研修委員長、副委員長も見守る中、それぞれの個性を出しながら3分間スピーチが行われました。

その後、会場を移動し「第38回しものせき海峡まつり・源平まつり打ち上げ」が行われ、『しものせき海峡まつり・源平まつり』のPR動画を上映し、当日を振り返りました。打ち上げには多くの関係者の方々にお越しいただきました。今年はほぼコロナ禍前に戻り、フルスベックでのまつり開催となったこともあり、たくさんのお祝いのお言葉を頂戴しました。



6月例会 簡単な動画制作 ～SNSの動画はどうやって作られる?～【広報委員会】

6月8日(水)、下関商工会館にて、広報委員会による6月例会「簡単な動画制作～SNSの動画はどうやって作られる?～」を開催しました。

本例会においては、SNSのトレンドであるショート動画を知って、簡単な動画制作スキルを学ぶことにより社業の発展及びプライベートの充実を図る一助とする目的で行われました。



各委員会グループになり、「Capcut」という動画編集アプリを使って委員会の会員紹介動画を制作しました。事前に準備した会員の写真を使い、エフェクトやテキストを入力して個性豊かな動画ができました。委員会でも協力して動画を作ることで会員間の親睦も深められた良い例会となりました。



7月例会 下関商工会議所副会頭 神田一成氏講演『次世代を担う経営者に向けて』【YEG向上委員会】



7月10日(月)、7月例会では下関商工会議所 副会頭の神田一成氏(株式会社山口銀行 取締役会長)をお招きし、「次世代を担う経営者に向けて」というテーマにて講演を下関商工会館にて行いました。良い会社とは何なのか、経営者としてのマインド、「正しい」経営のあるべき姿まで幅広くお話をいただきました。

「トップとは決断し、責任を取ることで」とのお言葉をはじめ、講演全体の内容は経営者や役職者が多く集まるYEGメンバーに対して改めてトップ・リーダーとしての自覚や目指すべき姿を意識させるよい機会となりました。

また、講演後の質疑応答では、日本経済に関することから人材育成まで、多くの質問が会員から出ており、多彩なご経験に基づいた神田副会頭ならではの貴重なご回答やお話をいただくことができました。



8月例会 女性会・OB会懇親例会【会員交流委員会】



8月8日(火)、8月例会「女性会・OB会懇親例会」を開催しました。

8月例会は女性会・OB会との親睦を深める交流のための例会となっておりましたが、近年はコロナ禍のために開催できず、4年ぶりに会員交流委員会が企画しました。

本例会は、浴衣での出席が推奨されており、色とりどりの浴衣で華やかさがありました。また、福岡で活動するマジシャン「チャイニー古賀」氏、アシスタント兼MC「桜乃花」氏、バルーンアートのピエロ「Marco」氏をお迎えしてのマジック&バルーンアートを披露していただきました。

ステージ上で大きなマジックの後はテーブルマジックや、バルーンアートで希望の物が作られて大盛り上がりでした。女性会やOB会と現役会員が親睦を深め、圧倒的なパフォーマンスにより笑顔になる例会となりました。



9月例会 ソフトバレーで運動する楽しさを思い出せ!【広報委員会】



9月8日(金)、9月例会「ソフトバレーで運動する楽しさを思い出せ!」を開催しました。

9月例会は、チームビルディングを行うことにより、下関YEGの結束力を図ると共に、身体を動かして日々のストレスを解消する目的で広報委員会が企画しました。

所属委員会に関係なくチームを振り分けることで、会員間の交流を促進しました。また、各チーム共に、メンバーがお互いに声をかけあってプレイすることで結束力が高められました。今後のYEG活動にも良い影響があるのではないかと期待できる例会となりました。



第38回ものせき海峡まつり・源平まつり

今年度はコロナ禍前の内容と同様に開催しました。武者行列、上臈道中、グルメ屋台村、ステージイベントなど盛大に催されました。

ふく の鍋 の唐揚げ



JR新下関駅にて展示されているふくの型のオブジェが会場に運ばれその傍で下関名物ふく鍋を販売しました。また今年は新たにふくの唐揚げの販売も始めました。当日は晴天で観光客の方も多く、ふく鍋も唐揚げも両方完売しました。



武者 行列



グリーンモールや唐戸周辺で武者行列を実施しました。コロナ禍の行動規制が緩和された時期での大型連休であったことから、武者行列のルートは多くの人で埋め尽くされており、大変な賑わいを見せておりました。



ステージ



平家太鼓、書道、餅まき、源平弓合戦、源平武者の勝鬨、献花、上臈道中など、イベントが催されました。また、山口県下関市や関門に関連する団体のパフォーマンスもありステージは盛大に盛り上がりました。



第38回ものせき海峡まつり・源平まつりは、令和5年5月3日、ほぼ例年に近い形で行うことができました。私としては、第37回藤村真琴実行委員長から繋いでもらった源平まつりを絶やすことなく実行でき、ホッとしております。今後もより一層源平まつりの特徴を出して、歴史を刻んで欲しいです。

最後になりますが、関係諸団体の皆様、女性会・OB会の皆様、現役会員のおかげで無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。

源平まつり実行委員長
秋森 和也



第38回源平まつりは、コロナ禍の中でも何とか開催した37回に次いで、「コロナ前のまつり」を取り戻すことを目標に掲げ、下関YEG一丸となって臨んだまつりでした。その結果多くのお客様が来場されました。ご協力いただいたメンバー、関係諸団体の方々には心より感謝いたします。来年の第39回源平まつりもご期待ください。

源平まつり副実行委員長
矢富 勝大



屋台村は4年ぶりの復活となり、市内外の企業・飲食店より13店舗出店いただきました。どの店舗も行列ができるほど大盛況でした。

YEGブースでは恒例の瓦そばを提供し、こちらも大人気でした。新入会員が担当するふく鍋ブースでは、初の試みでふく唐揚げの販売を行い鍋・唐揚げともに完売となりました。ちびっこブースではスーパーボールすくい・輪投げ・ちびっこ甲冑などを行い大変盛り上がりしました。

晴天にも恵まれ無事開催できたのもメンバー・関係諸団体・ボランティアの皆様のおかげです。誠にありがとうございました。

ふく鍋・屋台統括
軍神 尚美



約4年ぶりの通常開催となった源平武者行列。例年のグリーンモール、カモンワフ周辺に加え今回は唐戸交差点でも武者行列を披露。

当日はたくさんの方から注目を浴びる中、今回は大河ドラマ「鎌倉殿の13人」の人気役も新たに登場し、大いに盛り上がりました。

武者行列統括
福田 秀幸



今年も「源平弓合戦」や「ドラマページェント」など源平の歴史を感じられるステージイベントを開催することができました。

初の試みとして、下関中等教育学校書道部のみなさんに「書道パフォーマンス」をご披露いただき、フィナーレでは4年ぶりに「上臈道中外八文字ステージ」を行うことができ、大いに盛り上がりました。

ステージ・広場統括
大日向 彩

ツール・ド・しものせき2023



6月18日(日)、「ツール・ド・しものせき2023」が下関北運動公園にて開催されました。

本大会の実行委員長を務める阿部会長をはじめ、40名の会員が参加しました。下関商工会議所青年部は、スタートの受付とゴールチェック、ふく鍋を担当しました。

スターターは前田下関市長が勤め、ピストルの音と共に総勢718名の参加者がスタートしました。

当日は、曇り空でのスタートとなりましたが、午後からは太陽も顔を出し、参加者の皆様にとっては過酷な道のりだったことでしょう。

実に4年ぶりにフルスペックでのツール・ド・しものせき2023で、完走者や来場者にふく鍋を振る舞うことができました。



山陽YEGとの交流事業

7月23日(日)、下関ロイヤルボウルに於いて、下関YEGと山陽YEGのボウリング交流会を行いました。下関YEGからは、阿部会長をはじめ25名の会員が参加し、山陽YEGからは、堀会長をはじめ10名の会員が参加しました。この交流会は、隣接する単会同士で親睦を図るためにYEG向上委員会が企画しました。

開会式では、阿部会長と堀会長の挨拶と始球式が行われました。ボウリングは、各グループに分かれてプレイし、ゲーム中、ストライクチャレンジというミニゲームもあり、ストライクが出ると盛り上がりました。



閉会式では、表彰が行われ、得点に応じて入賞した人やグループに景品を贈呈しました。閉会後は、懇親会も行われ、下関YEGと山陽YEGの親睦を深められた有意義な交流会となりました。



済州商工会議所青年部会との第1回オンライン会議



9月5日(火)、済州商工会議所青年部会との第1回オンライン会議が行われました。下関YEGからは阿部会長をはじめ常任理事およびYEG向上委員会のメンバー15名が参加、済州側はコウ会長をはじめ7名が参加しました。

会議ではこれからの両会の文化交流事業と11月の来関時のことについて話し合いを行いました。文化交流事業についてはホームステイ事業とパネル展示事業について議論を行いました。事業を行うにあたり様々な課題がありました。これから第2回オンライン会議そして11月の来関時に会議を行い、課題を解決しながら事業を進めていく予定です。

初めてのオンライン会議で不安なことが多い状態でスタートしましたが、会議では両会のメンバーが活発な意見を出し合い、非常に良い会議となりました。



公開委員会レポート



会員研修委員会3分間スピーチα

6月5日(月)、下関商工会館にて会員研修委員会による公開委員会「令和5年度 前期新入会員3分間スピーチα」を開催しました。

5月8日に行われた「3分間スピーチ」に参加できなかった新入会員4名を対象として、自己PRのスピーチを行いました。4名は、事前に準備をしっかりと行っており、個々人の特徴が分かる良い3分間スピーチでした。また、現役会員からも、くじ引きで当たった会員が3分間スピーチを行いました。

スピーチ終了後は、「MVS (Most Valuable Speaker)」の発表があり、新入会員の中尾昇平会員が選ばれました。会員にとって自己研鑽の場となりました。

新入会員のビジネスプレゼンテーション

9月26日(火)、下関商工会館にて公開委員会「新入会員のビジネスプレゼンテーション」を開催しました。本会は、新入会員の仕事をより知ることによって生まれるビジネスマッチングの可能性を創出する目的で会員研修委員会が企画しました。3分間スピーチとは違い、個々の「ビジネススキル」や「自社の強み」などを主にプレゼンしました。

新入会員の会社の理解をより一層深め、会員間のビジネスマッチングにつながる機会となった公開委員会となりました。



行事レポート



下関花いっぱい計画

6月4日(日)、下関観協協議会主管のもと、下関花いっぱい計画に下関YEGの会員とその家族、総勢30名を超える人数で参加してきました。

雨の多い時期ですが、当日は運よく曇り模様と、屋外で作業するには好都合の天気でした。

前回と同じく商工会館近くの花壇で、しっかりと雑草を抜き、花を植えることで、花壇が綺麗になりました。

元気な子供達の楽しそうな声が響く、にぎやかな休日の朝になりました。



第39回関門海峡花火大会

8月13日(日)、下関が全国に誇れる一大イベント、関門海峡花火大会が開催され、下関YEGからは総勢32名がボランティアスタッフとして参加しました。

午前中はバリケードや受付など設営し、午後は当日券の販売とゲートへの誘導をお願いしました。花火大会が始まってからは、ドローンを使った演出もあり、見どころ満載でした。花火大会終了後はすぐに撤収作業を行いました。

また、翌日早朝からも清掃活動を行いました。大変な活動ですが、やりがいのあるボランティア活動となりました。



第46回しものせき馬関まつり 平家総踊り

8月20日(日)、4年ぶりのフルパッケージでの開催なった馬関まつりにおいて、下関YEGとして平家踊総踊り大会に参加しました。久しぶりの開催ということもあり、沿道には多くの観客が観覧に来られている中、会員や会員の家族など総勢30名以上が踊りに参加し、馬関まつりを一段と盛り上げることができました。YEG浴衣の着付けにあたっては北岡OBにご尽力いただき、現役会員を支えて下さるOBの方々のサポートを改めて感謝する良い機会となりました。



同好会レポート



苦和会

8月11日(金)、朝陽カントリークラブにて、今年度第1回苦和会が開催されました。前日までは台風の影響で荒天でしたが、当日は晴天の中、総勢28名にて(現役会員14名/OB会14名)ゴルフを楽しみました。

真夏の開催とあって暑さとの戦いでもありましたが、時折吹く風が心地よく、気持ちよくプレーすることができました。

夜は、肉処いとうで懇親会&表彰式が行われました。第1回苦和会の優勝は、大下OBが掴み取りました。第1回苦和会は、現役会員とOB会員がゴルフを通じて親睦を深められた良い機会となりました。

日本商工会議所青年部連合会事業



日本YEG全国会長会議

4月28日(木)、全国各地商工会議所青年部会長を対象に、地域経済を担うリーダーとしての資質の向上と意識の高揚を図るとともに、同志の意見交換により、お互いのYEG活動に役立てることを目的に全国会長会議が開催されました。

第一部では『これからの中小企業の在り方について…中小企業経営者へ』をテーマに日本商工会議所 小林健会頭と日本商工会議所青年部 木村麻子会長の対談がありました。第二部、第三部では他単会の会長と現状の問題点やこれからの単会の展望についてディスカッションをしました。



中国ブロック第1回役員会・委員会・定時総会・会長会議

5月20日(土)、山口県柳井市にて、柳井商工会議所青年部が主管のもと、「令和5年度中国ブロック商工会議所青年部連合会 定時総会」が開催されました。併せて、委員会、会長会議、懇親会も開催されました。下関商工会議所青年部からは、阿部会長が参加し、秋森室長が各会議等に参加しました。

定時総会では、事業報告や収支決算がなされ、令和5年度の事業計画等が承認されました。

会長会議では、「中国ブロックの可能性は無限大会議」と題して単会の悩みを確認し、グループディスカッションを行いました。

懇親会では、中国ブロックの志を同じくする仲間たちと懇親を深める良い機会となりました。



令和5年度中国ブロック交流事業「中プロ魅力旅 in 山口」

8月26日(土)、日本商工会議所青年部中国ブロック交流事業「中プロ魅力旅 in 山口」が山口市湯田温泉で開催されました。下関YEGからは、阿部会長をはじめ6名が参加しました。

この企画は、中国ブロック会員の出会いのきっかけ“接点”を生むため、中国ブロックファイブスター委員会が企画しました。内容は、西の京やまぐちの歴史や文化、街に触れながら中国ブロックの同じ志を持つ仲間を知り、絆を深めることを目的にロケイニング要素を取り入れた市内探訪を行いました。

普段、関わる事が無い他県の会員と交流を持つことができ、大変有意義な会となりました。

山口県商工会議所青年部連合会事業



県青連第1回会長会議・会員アワー(岩国)

4月22日(土)、岩国国際観光ホテルにて第1回山口県商工会議所青年部連合会に、阿部会長はじめ12名で参加しました。

会員アワーでは、単会単位での研鑽に繋げることを目的とし、下関YEGはリザルトレポート(令和4年度の活動報告総決算)について発表をさせていただきました。

懇親会では、しものせき海峡まつり・源平まつりをしっかりPRさせてもらい、最後に中尾直前会長の掛け声のもと、県青連全員で“勝鬨”をあげました。



県青連第2回会長会議・第37回会員大会徳山大会

6月17日(土)、徳山遠石会館にて開催され、阿部会長はじめ17名で参加しました。

会場では、物産品を使った飲食ブースや地元のお土産販売ブースがあり、多くの会員と交流しながら飲食を楽しみました。

飲食後は、記念式典と記念講演が開催されました。記念式典では、参加YEGの紹介や県青連表彰、次年度開催地の発表がありました。記念講演では、元歌舞伎町No.1ホストの(元ピスタチオ)伊地知大樹氏が「元No.1ホストの恋愛論から学ぶコミュニケーション術」と題して講演されました。

講演会終了後は大懇親会を開催し、各単会での交流を深めました。



令和5年度 第24回山口県商工会議所青年部連合会親睦ゴルフ大会(防府)

9月23日(土)毛利庭園ゴルフクラブにて、第24回山口県商工会議所青年部連合会親睦ゴルフ大会が開催され、防府市を一望できる素晴らしいロケーションの中、総勢133名参加による熱き単会対抗戦が繰り広げられました。下関YEGからは阿部会長をはじめ、14名にて参加をしましたが、前夜祭のお酒が影響したのか非常に残念な結果に。。。そんな中、藤村専務がドラゴン賞、鹿子木委員長が飛び賞、杉江会員がニアピン賞を獲得でき、なんとか下関YEGの面子を保てました。来年度に向けて、下関YEGのゴルフ熱が高まった一日でした。



第34回県青連親睦ソフトボール大会

9月3日(日)、厚狭球場、高千帆運動公園にて第34回県青連親睦ソフトボール大会が開催され、甲子園チーム13名、ボンコツチーム13名、阿部会長をはじめ総勢26名にて参加しました。天候にも恵まれ晴天でチームワークがよく健闘しました。惜しくも予選敗退でしたが参加できて良かったという感想が多く聞かれました。来年こそは優勝目指したいとYEGの団結さが感じられた1日でした。



第3回会長会議

9月9日(土)、下松市笠戸島の国民宿舎大城にて、下松YEG主管のもと第3回会長会議が開催され、阿部会長・中尾直前会長・藤村専務理事の3名が参加しました。

協議事項として10点が協議され、次年度事業の引き受け単会が全て決まりました。

懇親会では、各YEGメンバーと情報交換・連携ができ大変有意義な会議となりました。

令和5年度前期新入会員



谷川 由布子
株谷川設計

私は旅行に行ったりドライブをすることが好きです。最近では同期の方と毎週のようにドライブしたり美味しいものを食べに行ったりしています。

このようなステキな出会いもありYEGに入ってよかったと思います。みなさまともどんどん交流を深められたらと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。



徳邑 省吾
サンデン交通株

私は多くの方からのご支援を頂き、来年なんと100周年を迎えるサンデン交通株式会社に勤めております。

バスの運転手ではなく、様々な事業を行う部署に所属しております。

YEGに入会してまだ数ヶ月しか経っていませんが、YEGだからこそ出来る経験に日々刺激を頂いており、人として更に成長できるよう、精進して参りたいと思います。



中尾 昇平
税理士法人 維新

家族と管理会計を愛してやまない中尾昇平です。YEGでは素敵な先輩と個性豊かな同期に恵まれ、大変貴重な経験をさせていただいております。初めての活動ばかりで尻込みしそうになることもありますが、令和5年度スローガンである「一步百歩」を胸に刻み、楽しみながらチャレンジして行きたいです。よろしくお願い致します。



中原 亮太
株田村ビルズ

(株)田村ビルズの中原亮太と申します。不動産売買の仕事をしております。出身は長門市、不動産賃貸の会社で働いた後、今の仕事をしております。人脈を広げたい、下関に貢献したいという思いからYEGに入会させていただきました。これから多くのことを学んでいきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。



永宗 雄太
株保険クリエイト

この数カ月でたくさんの刺激を受け、貴重な経験をさせていただきました。私がYEGに入会して一番感じていることは、何気なく参加していた行事は、地域のさまざまな団体によって作り上げられているということです。これからも、行事参加者や地域の方が笑顔になれるように、一生懸命事業に取り組んでいきたいと思っております。



畑 秀典
bonfire

下関YEGに入会して、まず考えていることは、参加できる事業には積極的に参加して周りから必要とされる人間になりたいということです。しものせき海峡まつりにも参加させていただき貴重な経験となりました。先輩方が繋いできた伝統をしっかり学び、さらにそれをなぞるだけではなく、新しい何かをオンできるように精進してまいります。



右田 楓太
有ミック

入会してまだ3ヶ月ですが、3ヶ月とは思えないような濃い、充実した時間を送らせていただいております。

今まで出来なかった経験、特に3分間スピーチや海峡まつりなどは入会なしでは出来なかった経験です。

この経験や諸先輩方との出会いを自己研鑽に繋げられるよう頑張りますのでこれからも宜しくお願い致します。



宮崎 安佐子
株安成工務店

下関に縁もゆかりもない私ですが、YEGに入会させていただいたことにより、数多くの下関のイベントに参加し、いろいろなことを教えていただき、大変勉強になる3ヶ月で、あっという間でした。オマケにプライベートでも会える仲間までできていいことだらけです!これからも、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



矢田 透
株ワイエ芸

私が下関YEGに入会して感じたことは、幅広い年齢層に関わらず、一人一人が平等で皆様本当に仲がいいと感じました。

私は2年という短い期間なので率先して、いろいろな行事に参加して、先輩方やこれから入会される方に恥じないような活動をしていきたいと思っております。



山西 伸典
山西水産株

YEGに入会して3ヶ月が経ちましたが、今まで以上に多様な人々との交流があり、刺激的な時間を過ごせています。自分を見つめなおす時間も増え、自身の成長にもつながっています。将来に向けて貴重な経験を積み、同期や先輩方と共に下関に貢献したいと強く思っています。